
ÉCOLE SAINT-DOMINIQUE 
 
  
 
 
 

HEURE : 18h30 
JOUR :  Le mardi 4 février 2025 
ENDROIT : Bibliothèque 

  
 Membres du conseil:   
 

Parents Présent Absent Membre du personnel Présent Absent 
Angie-Sue Roy, 
présidente  X  Samuel Brissette  X  

Maude Roussel  X  Geneviève Caron  X  

Catherine Larouche  X  Annie Gagné  X  

Marylin Bernard X  Josianne Lavallée-
Bouffard  X  

Soulaf Slaoui X  Gabrielle Mineault  X  

Catherine Payeur X  Kathyopée Allen   X  

Véronique Boivin X  Marie-Chantal Lemieux 
(sub) 

  

Audrey Blineau (sub)    Sandra Carbonneau 
(sub)   

Valérie Fortin 
(directrice)  

X  Lysanne Bélanger (sub)    

Clara Turcotte (dir. 
adj.)  X  Stéphanie Dionne 

(sub)    

Mélodie Murray  X  
Danielle Levasseur 
(sub)    

 
 
1.0 Ouverture de la séance 

 
Ouverture de la séance à 18h32 
       

2.0 Légalité de l’assemblée 
  

Il y a quorum.  
 
3.0 Adoption de l’ordre du jour 
  

Proposé par : madame Kathyopée Allen 
Secondé par : madame Josiane Lavallée-Bouffard 
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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DU 4 FÉVRIER 



 
       
4.0 Adoption et suivis au procès-verbal du 10 décembre 2024  
  

Proposé par : madame Marylin Bernard 
Secondé par : madame Véronique Boivin 
 

 Suivi : Le programme aidant scolaire est lancé et le taux de réponse est très positif.  
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5.0 Questions et messages du public 
 
 Aucun message ou questions du public.  
 
   

 OBJETS DE CONSULTATION ET DE DÉCISION 
 
     6.0 Ajout à la programmation des activités éducatives art. 87 
 

Madame Karine et la chorale iront chanter l’hymne national aux Remparts de Québec. Les sous 
récoltés iront à notre projet d’embellissement de la cour d’école. Madame Karine a choisi de 
laisser les sous pour le projet, habituellement les sous sont réinvestis.  

 
     7.0 Ouverture du SDG lors de la semaine de relâche art. 256 
 

Le SDG sera ouvert durant la semaine du relâche du lundi au jeudi en raison des inscriptions. 
Les tarifs seront entre 7 et 10$ par jour pour les 4 journées. Madame Mélodie propose qu’une 
journée se passe au Patro. Cependant, cette journée à un coût de 12$ plutôt que le 7 à 10$ 
annoncé aux parents. L’autobus sera offert par le service de garde. Il y a 45 enfants d’inscrits 
pour cette journée.  
 
Le CÉ approuve que le service de garde soit ouvert durant les 4 journées (lundi au jeudi) de la 
semaine de relâche de 2025-2026.  
 
Proposé par : Madame Catherine Payeur  
Secondé par : Madame Catherine Larouche.  
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8.0 Critères de sélection de la direction d’école art. 79 
 
 Les critères de direction de l’école de l’an dernier sont reconduits.  
  

Proposé par : Madame Catherine Larouche  
Secondé par : Madame Marilyn Bernard.  
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9.0 Service traiteur 
 

Madame Mélodie fait goûter les plats du traiteur CJMS – Beaumont, les commentaires sont 
bons de la part des membres du CÉ. Madame Mélodie présente le tableau de comparaison des 
deux offres de traiteurs soit le CJMS – Beaumont et le Croquignolet.  

  



Voici le tableau des comparatifs :  
 

Dépanneur / traiteur / Épicerie  
CJMS - Beaumont 

Croquignolet 

8$ par repas pour enfant / 10$ pour adulte Entre… 7,95$ à (15,00 +/-)$ par repas 

Menu aux 3 semaines 
En ligne 

Dessert/collation obligatoire 
Entrée/breuvage optionnels 

Menu en ligne aux 4 semaines 

2 choix par jour, 2 jours par semaine, mardi / jeudi 4 choix par jour, Lundi au vendredi 

Livraison entre 9h30 à 10h30 Avant 10h45 

418-561-5646 418-527-5777 

 
Exemple de repas : 
Semaine du 5 janv Mardi : 
Poulet au beurre sur riz 
Gâteau pouding fruits 
Jus de pomme 
 
Semaine du 5 janv Jeudi : 
Saucisses en sauce 
Pouding vanille 
Jus de pomme et raisin 
 
Semaine du 12 janv Mardi : 
Escalope de poulet 
Rice Crispy 
Jus de fruits 
 
Semaine du 12 janv Jeudi : 
Bœuf teriyaki sur riz 
Galette brisures de chocolat 
Jus de pomme 
 

Exemple de repas :  
7 janv. plat + dessert/collation 
Macaroni sauce bolognaise aux lentilles 
Beigne glacé à la vanille 
7.95$ 
 
8 janv. entrée + plat + dessert/collation¸ 
Crudités / trempette 
Tofu et légumes teriyaki vermicelle 
Pêches en dés 
8.80$ 
 
9 janv. entrée + plat + dessert/collation + breuvage 
Bâtonnet de fromage effilochable 
Pizzas pochettes maison 
Muffin du jour 
Jus de fruits 
10,05$ 
 
10 janv. entrée + plat + dessert/collation + breuvage 
Petit pain / beurre 
Spaghetti italien 
Cupcake récompense 
Jus de fruits 
11,60$ 

 
Madame Mélodie présente également les deux sondages google formulaire qu’elle pourrait 
envoyer aux parents de l’école. Le conseil d’établissement propose qu’on envoie uniquement le 
sondage concernant le service du traiteur CJMS – Beaumont, éliminant l’autre traiteur. La date 
limite pour répondre au sondage pourra être avant la prochaine commande pour les menus de 
février-mars.   
 
Proposée par : Madame Mélodie Murray 
Secondé par : Madame Soulaf Slaoui.  
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Si les résultats des sondages sont favorables, le conseil d’établissement approuve que l’école 
débute le service de traiteur avec CJMS – Beaumont. 
 
Proposée par : Madame Annie Gagné  
Secondé par : Monsieur Samuel Brissette 
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OBJETS D’INFORMATION: 
 
10.0 Projet cour d’école 
 

Le projet cour d’école poursuit son cours. L’ouverture pour déposer notre projet n’est pas 
encore disponible. Nous sommes en attentes de la ventilation des coûts. Les ressources 
matérielles doivent nous ventiler les coûts totaux du projet afin que nous puissions avoir une 
cible totale d’investissement. Madame Valérie Fortin présente les plans 3D réalisés par l’URLS 
aux membres du conseil d’établissement.  
 
Le conseil d’établissement réitère que les ressources matérielles et la ville devraient aider à 
payer ce qui touche à la sécurité ou ce qui a été impacté par la construction des modulaires. Le 
conseil d’établissement propose d’envoyer une lettre au 1er avril 2025. Nous discuterons de ce 
point lors de la rencontre du CÉ du 25 mars prochain.  
 
  

11.0 Maison Lavande 
 

Nous avons vendu 900 savons avec la vente Maison Lavande. Nous avons donc fait un profit de 
3600$ avec la vente des savons à main. La gagnante du concours de dessin est une élève de 
2e année de la classe de madame Annie Gagné. La prochaine campagne sera le marché de St-Do 
autour du mois de mai. Nous en sommes à réfléchir aux modalités de l’organisation d’un tel 
marché. Nous prévoyons utiliser l’offre des Aidants scolaires afin d’aider dans l’organisation 
et les opérations d’une telle journée. La responsable de l’OPP compile les feuilles de commandes 
des savons afin d’aider au déroulement lors de la distribution. 
 

12.0 Formation fonctions exécutives 
 

Environ 80 parents ont participé à la formation présentée sous forme hybride. Il y avait environ 
15 personnes en présentiel et 62 personnes en virtuel. Les échos ont été positifs de la part 
des participants. L’an prochain, l’école ira de l’avant afin d’offrir la formation Optiflex à 
l’ensemble du personnel enseignant. Nous aurons une journée de formation en équipe l’an 
prochain. Le jour deux de la formation sera prévu en 26-27.  

 
13.0   Restrictions budgétaires 
  

Le ministère a annoncé des restrictions budgétaires dans les CSS. L’objectif est de ne pas 
affecter les emplois et les services aux élèves. Chaque service a à couper le plus possible. Il 
reste des montants à prélever dans les budgets-école. Le montant pour l’école Saint-Dominique 
était de : 11 490$.   

   
Voici où seront prélevées les sommes : 

  
Nom  Montant   
Formation sur le numérique  4548 $  
École on bouge  1931$  
Aide aux parents  2015 $  
Bibliothèque (portion suggestion)  1000$  
Reconnaissance du personnel  1000$  
École inspirante  996$  
  11 490$  



PAROLES : 
 
14.0   Parole aux enseignants 
 
 Préscolaire :  

École de la vue vient valider les yeux de tous les petits du préscolaire le vendredi 7 février. 
L’inscription pour les élèves de l’an prochain est débutée.  

 
 Premier cycle :  

Un policier viendra en mars visiter les classes afin de conscientiser les élèves sur les relations 
avec les personnes inconnues. Les sorties à la patinoire extérieure sont prévues. Le 26 mars, 
tous les élèves du premier cycle iront voir le magicien d’OZ à l’Anglicane. Les cours d’échecs 
sont débutés pour le premier cycle.  

 
 Deuxième cycle :  

C’est la semaine des enseignants! Nous accueillons des stagiaires et formons la relève. Nous 
poursuivons l’enseignement explicite des comportements. La patinoire est utilisée par les 
groupes lors des cours d’EPS. Aussi, la St-Valentin arrive rapidement il y aura un courrier du 
cœur et les élèves seront invités à se vêtir de rouge et rose pour la fête. Les cours d’échecs 
sont débutés pour les élèves de troisième année.  

 
 Troisième cycle :  

La campagne de financement Chocolato se terminera le 25 février. Les photos de finissants se 
prendront le 19 mars. Au mois de mars, l’association des trappeurs du Québec viendra visiter 
les classes de 5e année. Une collègue de 5e année est en arrêt de travail. Elle est actuellement 
remplacée par la même personne. Monsieur Samuel explique que tous les soirs des autobus 
klaxonnent puisque des voitures passent même lorsque les lumières des autobus sont allumées.  

  
15.0   Parole de la représentante des professionnelles 
 

Madame Sandra (orthopédagogue) offre des formations Optiflex à tous les élèves de première 
année et aussi à tout le personnel enseignant.  

 
16.0  Parole du représentant du soutien 
 

Madame Maïka est une nouvelle TES dans l’équipe, 5 jours/semaine. Il y a aussi une nouvelle 
éducatrice à temps partiel à l’école.  

 
17.0 Parole de la représentante du SDG 

 
Merci pour les progrès pour la cour d’école. Aussi bonne semaine aux enseignants!  
L’équipe est complète! Pour la première fois en plusieurs mois.  
 
 

18.0 Parole de la direction  
 

C’est la semaine des enseignants! Nous avons réalisé des petites attentions pour nos élèves. 
Nous allons probablement demander des preuves d’adresse puisque les ratios s’annoncent 
serrés pour l’an prochain.  

  



19.0 Parole à la présidente 
  

 
20.0 Varia 

• Protocole en cas de commotion cérébrale  
Le discours qui revient beaucoup par rapport au nouveau protocole est que cela peut 
être prenant pour les parents. Valérie explique le nouveau protocole de gestion des 
commotions cérébrales.  
 

• Publicités 
Madame Valérie explique que le secrétariat a reçu des fiches pour un camp lors de la 
semaine de relâche et demande l’avis au conseil d’établissement concernant la publicité. 
Le conseil d’établissement décide que l’école ne distribuera pas les publicités des trucs 
privés. Cependant, les publicités ou offres de la part des organismes communautaires, 
activités gratuites, causes communautaires, partenaires, etc., pourront être encore 
transmises aux parents d’élèves.  
 
Proposé par : madame Marilyn Bernard 
Secondé par : Kathyopée Allen.  
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• Réinscription  
Il y aurait des courriels de réinscription qui tomberaient dans la boîte des pourriels de 
certains parents. Nous devrons valider cela afin d’assurer que tous les parents 
reçoivent les messages. 

 
21.0 Levée de l’assemblée         
 
 Levée de l’assemblée à 20h27.  
 
 
 
Angie-Sue Roy,        Valérie Fortin,  
Présidente        Directrice 
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